
四日市高校 普通 S・Tくん 

私は、小学生 5 年生の時に家から近いからと言うだけの理由でオネストの体験に行きました。そのとき末

松先生を見てすごく親しみやすい先生だなと思って、安心したのを今でも覚えています。入ったばかりの頃

は小学生で模試の問題で何を聞かれているのかも分かっていないような状況でしたが、オネストの先生は

みんな優しくとても成長することが出来たと思っています。オネストの先生はみんな親しみやすい先生ばか

りで 5 年間安心して通い続けることができました。末松先生は何かに例えながら教えてくれたのがとても

分かりやすかったなと印象に残っています。村田先生は宿題はとにかく多かったけど難しい問題でもわか

りやすく解説してくれました。都築先生はテストの点数が悪いといつもからかってきたけどいつも明るくて

話しかけやすかったです。奈央先生は英語も国語もやさしく教えてくれました。藪田先生が教えてくれた理

科の植物の覚え方は今でも印象に残っています。中島先生は英語も国語もとても丁寧に教えてくれたしい

つも優しく話しかけてくれました。西岡先生はいつも熱心に教えてくれて文法の説明もとても分かりやすか

ったです。中根先生が教えてくれたイオンの覚え方は最後まで使いました。内藤先生は冬期講習の自習で

なんでも教えてくれました。先生それぞれに特徴があってみんなとてもいい先生です。オネストの先生がい

たから僕はここまで来れたしオネストに行っていなかったら四日市高校を目指そうとも思わなかったと思

います。本当に感謝しています。5 年間ありがとうございました。これから受験の人達はオネストの先生を

信じて授業や宿題を真剣にやりましょう！！ 

四日市高校 普通 A・Sさん 

私は、小学 6 年生の頃に姉と兄の影響でオネストに入塾しました。オネストで 1 番大変だったことは中 3

の夏期講習です。私は 9月の終わりまで部活をしていたため、勉強と部活の両立が難しく、とても大変でし

た。部活が朝早くからあったので、午前の自習には行けず、講習後に 2 時間半ほど残って宿題をし、残りの

宿題を家でするという生活でした。そのため睡眠不足で講習中とても眠かったです。オネストと部活が毎日

のようにあるため、講習後に残っても宿題をとてもためてしまいました。特に村田先生の数学の宿題の量

は尋常じゃなく、数学の宿題だけで 2～3 時間かかりました。土日とお盆は、講習がなかったのが唯一の救

いでした。この夏期講習を終えて、授業中に寝てしまっては本末転倒だということを学び、補講や本科に行

く前は必ず少しでも寝てから行くようにしました。寝てから行くと、授業に集中できるのでおすすめです！ 

受験勉強でやって良かったことは、英作文ノートを作ることです。これは、西岡先生から「作ったら英作の点

数が上がるで」と教えて貰ったので作りました。このノートを作ったおかげで、間違えた文法や単語をすぐ

に見返せるし、本番の英語の試験が始まる前に見返して、その単語がでてきた時は、本当に作ってよかった

と思いました。 

第 1 志望の高校に入学できたのは、私の受験勉強を最優先に考えてくれていた家族や、受かるかギリギリ

のラインだった私のために何度も志望校の相談に乗ってくれた村田先生をはじめ、オネストの先生方が支

えてくれたおかげです。本当にありがとうございました。オネストでの生活は楽しいことだけではなかった

けれど、本当に入ってよかったと思います。 

受験勉強をしていると周りと比べてしまったり、自分には無理かもしれないなど考えたりするかもしれませ

んが、夏期講習、冬期講習をはじめ、自分が今までやってきたことを信じて自信を持って入試に挑めばなん

とかなります。これから受験を控えている人達はなんとかなる精神で、9 月くらいまでは友達と遊びつつ、

追い込みすぎずに頑張ってください！！ 

オネスト　鈴鹿校　合格体験記

中野 亜希子
長方形



四日市高校 普通 S・Mくん 

僕は中 2 の夏からオネストに入りました。オネストに入ったきっかけは学校のテストの点数が悪かったから

です。でも、しばらくは成績が安定せず、点数の波が激しかったです。中 3 の 1 学期のとき、気が緩んだの

か内申点が急激に落ちました。そして、このままではまずいと思い、2 学期では内申点を上げるために頑張

りました。結果 45まで上げることができました。11月の全国模試では国語が 39点で偏差値 42だった

ので、結構焦りました。そんな中でも、西岡先生と奈央先生は大丈夫だと言ってくれたことが自信になりま

した。本格的に受験勉強に対してやる気が出たのは冬期講習からです。それからの 3 ヶ月はスマホの電源

を切り、勉強だけに集中しました。社会が苦手だったけど、入試 1 ヶ月前ぐらいからとても勉強して、点数

が安定してきたので社会は直前でも最後まで伸ばせると思います。過去問の見直しを徹底的にしたのと先

生にもらったプリントを何枚もすることや歴史の流れをおさらいしたりしました。当日は内申 45 あったこ

ともあって思ったよりも緊張せずにすみました。1 年半くらい今までありがとうございました。西岡先生の

言ってくれることを信じたら大丈夫です。 

四日市高校 普通 S・Yさん 

私がオネストに入ったのは中 3 の春からです。それまではどこの塾にも行っていなくて、自分の中学校だ

けでは周りの状況が分からなくて不安でした。そこで、私の母から「ここの塾、いいらしいよ」と聞いてオネ

ストと出会いました。オネストに入ってからの春休みの授業ではどんな感じなのかとワクワクする一方で、

周りに仲の良い友達もいなく、先生の威圧感に押しつぶされて軽く手が震えていました。夏期講習では塾

と部活の両立がとても大変でした。朝は部活、昼は塾、夜は宿題に小テストのための勉強。これを繰り返し

ていて、頭の中は部活と塾で埋め尽くされていました。夏期講習の最終日と部活のコンクールの日がかぶ

ってしまい、コンクールを終えた後、ヘトヘトの体で塾に行って本当に死にそうでした。そのときに受けた数

学のテストが低くてさらに追い討ちをかけられました。ですが、今思い返すと、この時が一番頑張っていて、

いい経験だったと思います。もし、私が塾に入っていなかったらここまで勉強できていなく、できていたと

しても数学の解き方や国語の力もあまりつかずに受験を迎えていました。先生たちはとてつもなく怖かっ

たこともありましたが、私の間違えたところや勉強の仕方など様々なことを的確にアドバイスしてくれまし

た。おかげで国語は以前よりも読み取りができるようになり、数学も難しい問題が少し解けるようになりま

した。その 2 教科以外にも社会の勉強方法を取得し、歴史の流れや地理のこともより理解を深められまし

た。英語は長文の読解力、理科は難しい問題への対応や暗記の仕方などを身につけられました。オネスト生

としての 1 年間はあっという間に過ぎてしまいましたが、この短い期間で色々なことを学べました。最後ま

でしっかりと指導していただきありがとうございます。

津高校 普通 S・Mさん 

私は親からの勧めで中学 2 年生の春期講習からオネストに入りました。私はオネストは「終わるのが遅い。

先生が怖い。宿題が多すぎる。」という噂を知っていたので、春期講習は嫌々参加しました（笑）でも参加し

てみると、先生は面白くて授業がとても分かりやすかったので、迷うことなくオネストに入塾することを決

めました。一番つらかったことは、中学 3年生の冬期講習で出された宿題を終わらせることです。特に数学

のプリントは信じられないくらい出されました。なので、オネストの休み時間、家に帰った後など空いている

時間を全部宿題を終わらせることに充てていました。隙間時間も宿題をやらないとおそらく宿題は終わら

なかったと思います。私は中学 3 年生の冬期講習明けの大事な時期に初めて T クラスに落ちました。オネ

ストの先生に「今まで一番良い成績を取らないといけない」と言われていた分、大分落ち込みました。この

ような経験をしたからこそ後輩オネスト生に伝えたいことは、分からない問題は先生に聞いて解決した方が

良いということ。間違えた問題には印をつけて何回も解き直すということです。分からない問題、間違えた

問題を無くしていくことはとても大変なことだと思いますが、この 2 つのことを行うことはとてもおススメ

します。最後になりましたが、受験勉強頑張ってください。必ず努力は報われます。奈央先生、数ヶ月だけで

したが日協ありがとうございました。日協のおかげで過去問を解いている間に 20 点近く点数を UP させ

ることができました。本当にありがとうございました。内藤先生、自習などでたくさん質問に答えていただ

きありがとうございました。分かるまで丁寧に教えてくれて嬉しかったです。村田先生、とても分かりやす

く数学の質問に答えていただきありがとうございました。また、受験校を決定するときにたくさん相談に乗

っていただきありがとうございました。先生方、本当にありがとうございました。



津高校 普通 Y・Oさん 

オネストには、小学５年生の時に入りました。

私は、ピアノをしていて勉強が疎かになっていたため、勉強時間を確保するために入りました。

中学３年生になると、みんな勉強を頑張るので今まで通りの席には座れず、20 位も下がってしまって、当

然クラスも１つ下がりました。

でも、夏期講習で朝から晩までオネストで勉強して、帰ったら大量の宿題をする。そんな日々を送ると、自

然と問題が解けるようになりました。

夏期講習終わりのテストでは、もっと下がったらどうしよう。夏期講習の意味がなかったらどうしよう。と不

安と緊張でいっぱいでした。

でも、ちゃんと夏期講習の成果が表れて 30位程上げる事ができて本当にうれしかったです。

冬期講習は、インフルエンザで半分以上休む事になり本当に焦りました。

２月、３月の最後の追い込みは、ものすごく追い込まれます。過去問タイムは、1 番辛かったけど 1 番頑張り

ました。

後輩オネスト生へ伝えたい事は、テストの点が悪くてどうしようってなったら分析をたくさんするより、とり

あえず勉強すればどうにかなる。夏期講習と冬期講習は、サボらず、真面目に勉強すること。先生には、遠

慮なくたくさん質問をすることです。そうすれば確実に点数が上がってきます。

最後にオネストの先生方！本当にお世話になりました！この５年間は、一生の宝物です！先生達がいなけ

れば、こんな受験生活を送れませんでした！本当にありがとうございました！！！！！

四日市南高校 数理科学 Y・Aさん 

オネストに入ったきっかけは友達のお姉ちゃんが入っていて、「いいよ。」と聞いたので入りました。最初は

なじめるか不安だったし、先生の話をちゃんと覚えられるか、オネストの宿題全部やれるか、め～っちゃ不

安でした!!だけど、先生のいじりのおかげですぐになじめたし、覚え方のクセがとても強くて今でも覚えて

います。例えば「行ってしまってゴーン」とかです。宿題は多くてめっちゃつらいし、わからない問題多すぎ

てイヤになります。だけど、あの量の宿題をやってきた!!誰よりも頑張ってきたと思えるし、受験での安心材

料にもなりました!!絶対宿題はしたほうがいいと思います。わからない問題があっても、とある先生は文句

を言いながら教えてくれるけど、全員先生は丁寧にわかるまで知らなくてもいいんじゃないか思う事も教

えてくれます。奈央先生はどこのあたりが出来ないのか聞いてからそこのプリントをたくさんくれたり、国

語のできない○○人から超日本人にしてくれました!!村田先生はすんごくスピードが速いけど分からなか

ったらもう 1回、まだ分からなかったらもう 1回、何回も教えてくれます。西岡先生は本当に授業が最高で

私の英語のスキルが上がったのも、英語の勉強が楽しいと思えるようになったのも西岡先生のおかげです。

都築先生は本当に声が大きくて耳が壊れそうだったけど、どんどん慣れていって、自分の耳がおかしくなっ

たのかなって思いました。社会の詳しいところまで教えてくれてわかりやすくて毎回社会の教科書を持って

きて見せてくれたり、ケチっぽく見えるけど中身は優しすぎる先生です。中島先生はノリがよくってリラック

マが好きでかわいいです♡問題を出してもらったとき、正解するたびに「天才ですね～」とか「志望校余裕や

ね～」とか楽しすぎました。内藤先生はいつでもどこでも質問に答えてくれて無茶ぶりもしてくれて最高で

す!!奥さんを大切にしてるのも良すぎてる!!指輪もつけてほしいですね。中根先生はわっかりやすく教えて

くれるし、何の教科でも教えてくれるスマートな先生です。そしてかわいいです!!して良かった勉強法は、苦

手教科は基本に戻って、得意な教科は教科書を読んだりいろんな情報を取り入れることです。あとは、分か

らない言葉があったときにすぐに調べることです。めっちゃこれは良かった!!心に残ったオネストの授業は

受験に近い日のオネストの授業でいろんな体験談も聞けたり、おもしろいけど自分はなりたくないような

話だったり、オネストの授業は他の塾ではないような「半分雑談」「半分授業」寝られないようになっていま

す（笑）逆に寝たらもったいないし、寝たくなかったです。オネストのアピールポイントはクセが強いところで

す。いつでも体を張っていて本当に大切にされているなと思えます。バレンタインもあげたら、ビックリする

くらいの品が返ってきたり、まじ最高です。オネストの宿題、言葉使い全部きついし、時間長いけど最後のこ

とを考えたら乗り越えられます。友達も作れるし、学校外で会ったとき最高です!!一番残っている思い出は

パーティーです。本当に楽しすぎた!!今までの疲れ吹っ飛ぶしオネストで良かった～。他の塾に行ってる子

どんまい!!って思えるほど楽しいです!!本当にオネスト大好きです♡あと、受験終わったあとや合否がわか

ったあとめっちゃなぐさめてくれたりおめでとう!!だったり握手だったり、たっくさんほめてくれます。オネ

ストに通うことはなくなるけど、オネストの思い出は忘れられないし、たまに行きたいし、たくさん話したい

し、先生全員大好きです。いつも言ってもらえてなかった「Ｉ  want to be a teacher like Ｍr.

Nishioka.」も言えるくらいね。



四日市南高校 数理科学 S・Rさん 

私は中学 1 年生の時にオネストに入りました。きっかけは姉がオネストに通っていて、母に私も行きたいと

お願いしたことです。オネストに入る前は、人見知りで、友達がいなくて、とても不安だったけど、先生たち

の楽しい授業のおかげですぐにオネストに慣れることが出来ました。中学 3 年生になると、夏期講習や冬

期講習で答えを写してしまいたくなるくらいの量の宿題が出たり、11 月くらいから毎日のように補講があ

ったりととても大変でした。しかし、休み時間に友達と話したり、出来なかった問題ができるようになるの

が嬉しくて頑張れました。私はオネストに入るまでは英語が苦手で好きではありませんでした。しかし、合言

葉や自虐混じりの面白い例文がある楽しい授業や学校で習わなかったことを知れるハイレベル補講のおか

げでどんどん英語が好きになりました。西岡先生が沢山褒めてくれてもっと頑張ろうと思えました。村田先

生は、問題が解けなかった時や点数が低かった時に怖い顔で見てきて少し怖かったけど、たくさん数学の

補講をしてくれて、前よりも数学に自信が付きました。同じような問題の質問も毎回丁寧にわかるまで教え

てくれた内藤先生、たくさん煽ってくるけど楽しい授業をしてくれた都築先生、いつも丁寧に作文を添削し

てくれた奈央先生、たくさん質問に答えてくれた中根先生、たくさんの面白い語呂合わせを教えていつも

面白い授業をしてくれた藪田先生、今までありがとうございました。嫌々オネストに行く日もあったけど、オ

ネストで過ごした時間はとても楽しかったです。高校でも頑張ります。3 年間本当にありがとうございまし

た。

四日市南高校 普通 F・Yさん 

私は兄がオネストに入っていたことをきっかけに中 2 の春期講習から入りました。オネストに入ったときの

イメージは楽しくて面白い授業だったのでここなら中 3 の終わりまで頑張れそうだと思いました。でも、中

3 の夏からは宿題が増え寝る間も惜しんで宿題をやっていました。正直オネストへ行くのが嫌な日もありま

したが休んでしまえば周りに差をつけられてしまうと思い、休まず頑張ることが出来ました。オネストは集

団塾なので自分がサボったかすぐ分かるのがいいところです。中 2 のとき私はずっと T にいましたが、中

3 になり勉強をもっと頑張らないといけないと思いそこからずっと Z に居させてもらいました。Z はレベ

ルが高く授業についていくのが必死でした。家で宿題をちゃんとすることで周りに置いてかれないように

なりました。中３の冬期講習は朝から晩までオネストにいて志望校を合格するという思いでいました。でも

成績が上がらず志望校を落とそうか迷っていました。オネストの懇談で今の志望校でいけると背中を押し

てもらい、親からも自分の行きたいところを受けなと言ってもらい周りのサポートがあってこそくじけず頑

張れたと思いました。過去問タイムでは本番と同じような環境でできて本番も焦らず自分の力を出し切れ

ました。今の点数では厳しいと言われ不安でいっぱいでしたが、オネストの仲間と共に頑張ることが出来ま

した。楽しいことも辛いことも今となってはいい思い出です。オネストでなければ四日市南高校に受かって

いなかったと思います。2年間ありがとうございました！！

四日市南高校 普通 S・Kくん 

オネストに入ったきっかけは、学校のテストの順位が下がってきていて塾を探していた時に、賢い友達がオ

ネストに入っていたからです。オネストで頑張ったことは、冬期講習と受験勉強です。最初はつらかった時も

あったけどほぼ毎日友達と会えるので楽しくなりました。受験勉強はオネストに行きまくればなんとかなり

ます。心に残っている授業はオネストに初めて行った時の授業で、英語の西岡先生が書いていたドラゴンボ

ールの孫悟空です。家族には送迎や弁当を作ってもらったりたくさんお世話になり、親には感謝しかありま

せん。なお先生へ、自分が進路に悩んでいる時相談にのってもらったり、日協に頼んで行かせてもらったり、

作文を見てもらったりしました。感謝しています。村田先生へ、最後の面談の時、自分は志望校の合格ライ

ンに達していなくかったけど、それでも受けたいと伝えたら、自分を鼓舞してもらい頑張れました。わから

ないところがあったら教えてもらい数学が少し得意になりました。ありがとうございました。都築先生へ、

過去問を返してもらう時、どこをもっと勉強するべきか教えてもらったり、いつも話しかけやすく相談にの

ってもらいありがとうございました。西岡先生へ、長文補講があったおかげで長い英語の文を読むのが少

し読みやすくなりました。自分の背中を押してもらい、自分の志望校に行きたいという気持ちが大きくなり

ました。ありがとうございました。中根先生へ、自分がわからないところを丁寧に教えてもらい理科が少し

得意になりました。ありがとうございました。内藤先生へ、自習の時間に教えてもらったり話し相手になっ

てもらいました。ありがとうございました。



四日市南高校 普通 T・Hさん 

5 年生からこの塾に入り、約 5 年間お世話になりました。その時から個性的な先生がおり、生徒とのやりと

りを大切にしているなと思いました．中学 3年生からは補講の数、宿題の量も増え、週 5 ぐらいオネストに

通い、学校かと思いました。その中で特に夏期講習や冬期講習は地獄でした。まず、数学の宿題がとても多

く、内容も難しいのがあるので寝る時間を惜しんでそれに費やしていました。寝る時間がとても少なくなり

ました。睡眠時間が短くなりました。それに、数学以外にも宿題がでていたので本当にテキストはもらった

瞬間やり始め、当日に発表された宿題は塾の休み時間を使ってするというのが一番効率のいいやり方だと

思いました。私はテキストをもらってからも何もしなかったので本当に辛かったです。9 時から夕方くらい

までオネストで座りっぱなしなので本当に、背骨が痛く、首も痛い。最悪な状態で勉強づくしでした。思い返

すと本当に辛かったです。ですが、頑張ったら頑張った分結果はつき、ファイルなどを見直すと「まじで自分

頑張ったなぁ」と自尊心が高まり、勉強する意欲が湧いてきたりします。夏期講習や冬期講習は辛いもので

すが必ず成果がでるものだと思います。中 3 になる人は頑張ってください。数学は教えるスピードが速す

ぎて、二倍速で話しているのかと思いました。まじで、見ながら書き写すという技を手に入れなければいけ

ません。私は手に入れました。オネストをフル活用すれば志望校に受かると思います。最後に、オネストの先

生は一人一人の個性が強く、とても面白くわかりやすい授業をしてくれて楽しく学べることができます。生

徒に精一杯付き合ってくれて本当に良い先生方だと思います。今までありがとうございました！受験生に

なる皆さん頑張ってください！ 

四日市南高校 普通 K・Aさん 

オネストに入ったきっかけは小学校から中学校に上がる際に全教科を見てもらえる塾に入れたいという親

の思いや神戸中学の子も多いし、剣道の知り合いの親が私の母に勧めたのがきっかけでした。オネストで

は、新しい友人を作れたことや心優しいあたたかい先生方に勉強を教えていただけたことはとても楽しく

嬉しいことですが、やはり宿題が多くて辛かったです。普段からなら少しサボっても後から何とかカバー出

来る程の量だったのが、夏期講習に入ってからはほとんど毎日勉強漬け（宿題漬け）の日々でした……1 日

で終わらせなければ明日は更に宿題が増える。なんといっても数学の宿題が裏表印刷の問題がびっしり書

かれたプリント 2 枚（3 枚や 2.5 枚の日もある）とワーク（4 ページくらい）それに他の科目の宿題と小テ

ストの対策プリント全てを 1 日で終わらせなければならなかったのは辛かったです。面接の補講や、入試対

策、国立を受ける人は他の人よりオネストに行って勉強する日が多かったです。そして、地獄の冬期講習、

宿題宿題宿題、そして過去問、対策プリント etc...辛かったけれどしっかり宿題をこなせば「実力になって

る」と感じられるようになったので地獄の冬期、夏期講習はためになるとは思うけど……辛かったです。後

輩の方々にはぜひしっかり宿題をやって、勉強はサボらないようにして欲しいです！最後に、オネストの先

生方、今まで沢山迷惑をおかけしましたが、ありがとうございました！ちょっとしたじゃれあいや、お話はと

ても楽しかったです。これからも、健康第一に楽しみながら頑張ってください！ 

四日市南高校 普通 I・Hさん 

オネストに入ったきっかけは友達がオネストに入ってから、成績が伸びているのを見て、自分ももっと力を

つけたいと思ったからです。そして、受験の日が近づいているのにも関わらず、全く勉強をしていない自分

に罪悪感が湧いたことや、11 月の期末テストで過去 1 番悪い成績を取ってしまったことから、オネストに

中 3 の 11 月に急いで入塾しました。オネストでは、最初の模試で偏差値が 5 教科全て 50 以下という結

果を残してしまいました。期末テストでも悪い成績を取っていた当時の私にはすごく辛いことでした。一時

は受験に対しての自信を完全になくしていましたが、悔しいという気持ちがだんだん出てきて、そこから毎

日猛勉強をしました。そこから徐々に模試の結果を伸ばしていき、1 月の模試ではギリギリ Z クラスに入る

ことが出来ました。その模試で一時は完全に無くしていた自信を取り戻すことができ、さらに私立の受験の

結果からも受験に対して強気で勉強できるようになりました。最終的には四日市南高校に合格することが

でき、受験までの経験から、人は努力次第で自分を変えられるということを実感しました。



四日市南高校 普通 F・Nさん 

私は中 3 の夏期講習から友達におすすめされてオネストに入りました。それまでは違う塾にいやいや行っ

ていたけど、オネストの先生はみんな優しくておもしろくてめっちゃ話しやすくて、楽しく塾に通えました。

特に心に残ったオネストの授業は夏期講習です。大量の宿題を出されて部活と外部では県大会前のきつい

練習が沢山あって、めっちゃ大変でつらかったです。県大会前は部活の方を優先したから通常の昼の時間

の夏期講習になかなか参加できなかったけど、夜の時間に参加できなかった分の振り替えをしていました。

夜の時間でもどの先生も分かりやすく楽しく授業をしてくれて、夏期講習を乗り越えることができました。

オネストのアピールポイントは補講が多いことです。補講のクラスも模試の結果で、基礎クラス、発展クラス

に分けてくれて、それぞれの教科、自分に合ったところで受けることができます。特に数学はそれプラス「ハ

イレベル補講」という模試の数学で高得点がとれた人だけが行ける補講もあります。私もそれに参加するこ

とができて応用問題にも慣れて数学がもっと得意になれました。家族へのメッセージ。いつも遠いのに送り

迎えをしてくれてありがとう。いつもおいしいお弁当作ってくれてありがとう。後輩へ。受験頑張ってくださ

い。絶対にオネスト入った方がいいです。オネスト 1 番です。オネスト先生へ。中 3 からで短かったけど、お

世話になりました。もっと早くオネストに入っていればよかったと思いました。オネストに入ってなかったら

第一志望校に受かれてなかったです。本当にありがとうございました!!大好きです。

神戸高校 理数 N・Mさん 

私は中 3 の春期講習からオネストに入りました。春期講習のクラス分けテストの英語で 2 点を取った時の

ことは今でも鮮明に覚えています。｢can」だけ合っていました。その時の私は英語もダメでしたが、同じく

らい数学もできませんでした。今でこそ信じられませんが、中学 3 年生にして連立方程式の解き方が分か

らず、さぞ先生方を不安にさせたことだと思います。でも、その時に西岡先生が「まだ 1 年ある！大丈

夫！！のびる！！」って言ってくれて頑張ろうと思えました。オネストは宿題も多かったし、夏期講習はほぼ

毎日オネスト通いだったし、冬期講習はオネストに住んでいるのかと錯覚するほど長い時間を過ごしました。

しんどかったけど、模試や学校のテストで良い結果が出る度に、自分で成長を感じられたのが本当に嬉しか

ったです。私はずっと神戸高校の普通科を受けるつもりでした。理数科を受けても通ると思っていなかった

からです。でも、願書を提出する直前にオネストに電話をかけて、先生に背中を押されて理数科に出願した

結果、合格することができました。合格発表の日、お父さんもお母さんも泣いて喜んでくれました。入試の

点数を持ってオネストに行った時の村田先生のにこにこ笑顔は一生忘れられません。ついでに普段毒舌な

都築先生が褒めてくれたことも一生忘れられません。テストで 2 点を取ったり、連立方程式の解き方が分

からなかった私でも神戸高校の理数科に合格することができました。これから受験をする人達には、自分

の可能性とオネストの先生方を信じて、後悔のないように頑張って欲しいです。最後に、短い間でしたが、

支えてくださったオネストの先生方、本当にありがとうございました。オネストでたくさんしごかれたので高

校でも頑張れそうです。多分またすぐ会いに行くのでよろしくお願いします。 

四日市南高校 普通 N・Yさん 
私は中学 1 年生のときに友達の紹介がきっかけでオネストに入りました。集団での授業が初めてだったの

で最初は不安でいっぱいでしたが、とても楽しい授業をしてくれる先生方のおかげで安心してオネストに通

うことができました。私がオネストで辛かったことは夏期講習と冬期講習です。夏期講習では部活と勉強の

両立が大変でした。冬期講習は毎日オネストがあることに加え、大量の宿題が出されたので眠気と戦いな

がら家でもたくさん勉強しました。色々な問題を解き続けて初めペンだこができたときは少しだけ嬉しかっ

たです。私がオネストで心に残っていることは授業の後にある居残りです。私は数学がとてつもなく苦手で

ほとんど毎日居残りがありました。授業の後で疲れているのに更に勉強することは嫌だったけど友達がで

きて一緒に頑張ることができました。また私は難しそうな問題はすぐに諦めてしまうことが多かったけどた

くさんの問題を解いて少しずつ数学の苦手意識を克服することができました。仕事終わりに送り迎えをし

てくれたり、お弁当を作ってくれた両親に感謝したいと思っています。支え続けてくれたオネストの先生方

のおかげで志望校に合格することができました。本当にありがとうございました。 



神戸高校  普通 K・Mくん 

オネストに入ったきっかけは夏期講習からです。入るまでは長期休暇の講習のみを受講していて、夏期講習

で友達にオネストに誘われて入りました。オネストで頑張ったことは寝ないことです。自分は努力すること

が得意じゃなく、オネストでも眠たくなって寝てしまうことが多かったので、寝ないことが頑張ったことです。

つらかったことは大量の宿題です。正直多すぎてやりたくなかったです。受験勉強でやってよかったことは

参加できる補講は参加することです。補講では授業でやったこと以外に大事なところや基礎を固めること

ができるし、解説もあるので自分が不得意なところを理解することができます。ただ、本科の前であったり

本科がない別の日にオネストに行かなければいけないので、めんどくさいですが力になるのは確実です。オ

ネスト生へのメッセージは、はやめに行きたい高校を見つけて、自分に何が足りないのか何が得意で不得

意かを理解することと、学校の内申をあげることです。自分の行きたい高校を見つけることで、今自分に足

りていないことがわかると思います。点数であったり内申であったりの必要な部分を理解して、そこを頑張

って上げていくのが大事だと思います。内申についてはできるだけ上げておくのをおすすめします。点数が

あるのに内申がなくて受からなかったら絶対に後悔するので、定期テストだけでなく小テストの点数をしっ

かりとって授業中に私語をしなければ必然とあがるはずです。講師へのメッセージは 1 番尊敬している西

岡先生に。西岡先生は自分がオネストに入った頃から授業をもってくれていて、とても長い間かかわってい

たと思います。たくさんいた先生の中で 1 番尊敬しています。先生の授業の前にする話はとても内容が深

くて、濃い人生を歩んできているんだなぁといつも感じていました。その話から「自分もこうしていくべき

だ」とか「こうした方がいいのかな」などと考えさせられることがありました。もちろん考えさせられる話以

外にも面白い話があって、いつも授業が始まる前の眠気が飛んでその後の授業に集中できて助かっていま

した。先生は生徒 1 人 1 人をとても大事にしているのが伝わってきて、自分もそれに応えるために頑張ろ

うと元気づけられることがありました。とても感謝しています。授業も先生の独特な単語の覚え方が役に立

ったことが数えきれないほどあります。今後も面白い覚え方を増やしていってください。それに救われる生

徒も数えきれないほど増えると思います。本当に３年間ありがとうございました。感謝でいっぱいです。オ

ネストのアピールポイントは先生の質の良さと友達と授業が受けられるところです。個々の先生が独特であ

りながら、教え方が上手で、生徒に慕われているので気軽に相談ができて、自分の不得意な部分を伸ばす

ことができます。そこはとても良いところでアピールポイントだと思っています。もう 1 つは友達と授業を

受けることができるところです。自分と実力が近い友達と模試の点数を競うことで、モチベーションの向上

に繋がります。友達がいるとオネストに行くことが楽しみになるのもいいところだと思います。オネストには

とても沢山思い出があって、大変なこともあったけれど楽しいことも多かったです。３年間本当に感謝して

います。

神戸高校 普通 F・Mさん 

オネストに入ったきっかけは、友達に補講が毎日あり熱心に教育をしてくれると聞いたからです。オネスト

に入るまではあまりいい印象はありませんでしたが、いざ入ってみると、授業の内容も細かく知ることがで

きました。質問会の時間も設けられていたので分からないところもすぐ聞くことができて良かったと思い

ます。私はオネストで毎日の自習室を使ったり補講に残ったりすることを頑張りました。分からない所があ

れば塾には先生がいるので家で勉強するよりもより効果的だと思いました。家族へのメッセージとしては、

毎日勉強の話ばかりされるのが苦痛でした。苦しい中で勉強を進めていくよりも、励ましの言葉をかけられ

て勉強を進める方が志望校に受かりたいという気持ちが出てくると思いました。オネストの先生方は教え

方も上手く、とても熱心に教えてくれる先生ばかりです。分からないところは分かるまで教えてくれ、決し

て見捨てたりしないところが私はとても嬉しかったです。そのおかげで志望校に受かることができたと思

っています。本当にありがとうございました。最後に後輩のメッセージとして、｢努力は報われる｣と思う人

が多いですが、｢報われるまでするのが努力｣なので最後まで諦めずに取り組めば、必ず志望校に合格する

ことができると思っています。



四日市西高校 普通 Y・Rさん 

私は、自分で勉強ができなかったので中学校 1 年生の時にオネストに入りました。オネストの授業で心に残

ったものは、数学です。受験の時にお母さんに沢山迷惑をかけてしまったので、とても反省しています。な

ので、今までの分恩返しをしようと思います。私は、中学校 3 年生の夏ぐらいまで、ゆっくりしていたけど、

だんだんこのままだとヤバイなと思い、夏期講習や冬期講習をがんばって受講しました。志望した高校は、

なんとか受かりましたが、やっぱり勉強をもっと早い段階でしておけば、もっと前から分からないところを

質問しておけば良かったなと思いました。またもっと緊張感を持っていれば良かったなとも思いました。な

ので、中学校 3 年生になるよという人は、思い出を作るために遊ぶことも大切ですが、勉強を行きたい高

校や夢のために本当に後悔しないように全力を尽くしてやり遂げてください。もし分からないことがあった

ら、学校の先生やオネストの先生たちが、しっかり教えてくれるので、遠慮せず質問をしてくださいね。オネ

ストの良いところは、先生たちが生徒たちのために色々考えて授業をしてくれたり、点数が足らなかったら

数学や国語の補講があってそこで自分が苦手なところを理解することができることです。特に数学では、

点数が高くても、ハイレベルという補講があってそこでは、数学の基礎ではなく難しい問題を解き、自分の

数学の力をより成長させることができるのでそれもいいところだと思います。オネストの先生たちには、沢

山お世話になりました。約３年間ありがとうございました。

四日市工業高校 電子機械 I・Sくん 

オネストに入ったきっかけは元々入っていた塾が自分には合わず、どこに入ろうか迷っていたところ友達か

ら勧められたからです。元々オネストは宿題が多いと聞いていましたが、そんなめっちゃ多くは無かったで

す。ただ冬期講習とかは帰ってから次の日まであまり時間が無かったので冬期講習の宿題はとても多く感

じました。他の宿題は毎日少しずつやっていればそこまで苦ではなかったです。受験勉強は何をしていいか

分からなかったので、授業のプリントとかワークを配られたりするのがとてもありがたかったです。家での

勉強は理科と社会と数学をやっていてその結果点数が伸びて良かったです。そして嫌いな教科は捨てても

いいと分かりました。嫌いな教科は勉強していても面白くないので、捨ててモチベーション上げるためにも

得意教科をやった方がいいと思います。ただ、授業はしっかり受けていました。最初入試は応用とか難しい

のしか出ないのかなと思っていましたが基礎が結構でるので、嫌いな教科は捨てても半分はとれるので安

心していいと思います。オネストの先生はとてもいい人たちばかりでした。自分は 3 年の最後らへんに入っ

たので、こんなに人が多い塾じゃ覚えてもくれなさそうだなーとか思っていましたが、そんなことはなく話

しかけてくれたりもして嬉しかったです。最後にいいところとしてお金の話になります。元々自分が行って

いた塾とオネストは料金はほとんど変わりませんでした。ですがオネストは授業の日以外も勉強する日があ

ったり、その他もろもろでコスパ最強！！という事が分かりました。先生たちも生徒が受かるように本気で

考えたりもしてくれて頼りなる存在なのでいい塾です。

四日市農芸高校 環境造園 T・Rくん 

私は高校受験を受けて合格通知を見て、内定をもらった時はすべてから解放された気分で、今まで生きて

きた中でトップクラスにうれしかったです。でも、受かったのもオネストの先生たちのおかげでもあります。

私は中学 1 年生からオネストに入りました。最初は S2 のクラスで前の方でした。さらには一番賢くない席

にもなったことがあります。私はわからないところがあったら、先生に時間を作ってもらって教えてもらい

ました。とても丁寧に教えてくれてわかりやすかったです。さらに、当然自分がわかる問題が多くなり、合っ

ている問題ばかりの時はモチベーションの向上にもなりました。一番自分の成長が感じられたのは、中学 3

年生の冬期講習です。この頃、私はわからない問題を徹底的に聞き、冬期講習明けのテストでは、偏差値

40 前半だった私が 49 まで上げることができ、クラスは S1 になることができました。私の経験上、中学

1年生と 2年生で勉強をあまりしていない人は、中学 3年生になったら泣くほど勉強しなければいけない

ので、今のうちに勉強をしっかりして基礎は固めておこう。オネストもいい思い出。 

朝明高校 普通 K・Sくん 

先生が面白いのと勉強がわかりやすい。 



鈴鹿高専 電気電子 I・Aくん 

昔から高専に行きたいとは思ってなかったけど、本当に自分の行きたかった高校に行けたのは自分ががん

ばったのも原因だと思うけど、やっぱりオネストが大きかったと思います。中学校に入ってから小学校とは

比べ物にならないくらい難しい勉強内容で、正直『なんやこれ』とか思っていました。そしてこのままではダ

メだと思って入ったのがこの塾【オネスト】でした。オネストはしょっぱなからペース早いし、宿題多いし、模

試あるし、キツかったけど、どんどん頭は良くなってったから最終的にはまぁ良かったなと思いました。受

験勉強の時も私を含め一人一人に寄り添って相談も乗ってくれたし、面接練習も大量にしてくれたし、過去

問も大量にくれたし、そのおかげで実力が付いたのでキツかったけど、ここまで課題を出していたのは私た

ちのためだったんだなと思ってきつくても諦めないでよかったと思いました。後輩オネスト生も私のように

先生たちに悪態を少しつきながらも最後まで諦めずにやりきって欲しいと思います。その中でも印象に残

っているのは社会の授業です。いちばん苦手な科目で 1 年の時とか点もめっちゃ低かったんですけど、「じ

ぶんうんこやな」とか言ってくる先生のおかげで最後には 90 点以上取れるようになったので 1 番印象に

残っています。このようにオネストは学力が向上するしいい塾なんですが、やはりいちばんは親の存在だと

思います。自分が塾に行きたいと言ったら行かせてくれたし、高い月謝も払ってくれたしずっと応援してく

れた親がいちばん私にとっては支えだったと思います。最後に本当に先生方最後まで親身に話を聞いてく

れたり授業をしてくれてありがとうございました。これからも先生方の教えを忘れず精進していきます。ほ

んとうにありがとうございました(〜￣▽￣)〜ｻﾖﾅﾗ~

鈴鹿高専 電気電子 N・Sくん 

僕は、中学 1 年生の冬期講習からオネストに入塾しました。オネストに入ったきっかけはとにかく勉強の習

慣がつかず、学力が思うように伸びなかったからです。初めは、「オネストで友達作れるかな？」、「先生怖か

ったらどうしよう？」とかいろいろなことに不安を抱いていました。初めはやはり分からないことがたくさ

んあったり、友達も同じ学校の人ぐらいしかいませんでした。徐々にオネストに慣れていくと、新しい友達が

作れたり、先生と仲を深めることができ、オネストに行くことが楽しくなっていきました。僕は、お父さんの

影響で鈴鹿高専に行きたいと思っていました。しかし、自分の成績ではとても行ける高校ではありませんで

した。しかし、高専祭やオープンキャンパスに行ったときに、高専の楽しさやメリットについて知り、高専に

行きたいという思いが大きくなりました。なので、合格できるように勉強を全力でがんばりました。特に夏

期講習と冬期講習をがんばりました。分からないところがたくさんあったので、夜遅くまで個別で質問した

ことを今でも覚えています。どんどん学力が向上し、内申点も中 1 と比べて 14 ぐらい上がり、オネストの

おかげだと思っています。今までオネストで経験した楽しい気持ちや悔しい気持ちはいい思い出です。2 年

間ありがとうございました。後輩オネスト生へ。1人でも多く第一志望校に合格してください。 

鈴鹿高専 生物応用 T・Hさん 

私がネット掲示板で自分の番号を見たとき、まず先生たちの顔が浮かびました。私は小学 4 年生の頃から

オネストに通っていて、先生たちには迷惑をかけてばかりいたし、私も先生に何度もいらついたことがあり

ます。村田先生にはたくさん迷惑をかけたと思います。私は数学が大の苦手でよく数学の補講にはたくさ

ん呼ばれたし、明日先生が病気になって補講なくなればいいのに…と思ったことはたくさんありました。で

も、今思えば高専に合格できたのもこれらの先生からの手厚い指導があってからこそなんだろうなと思っ

ています。オネストの先生たちは良い意味で面倒見がよすぎると思います。こんな塾他に探したとしてもな

いと思います。私はそれに何度も助けられてきました。中学 3年生の時、成績で私はとても伸び悩みました。

それで勉強というものがもっと嫌いになりました。もう高専なんて雲の上の存在だと思っていました。でも、

先生たちは決してあきらめず最後まで私に寄り添ってくれました。本当にそれが私の心の支えとなってい

ました。私は高専の推薦を受けたのですが、残念ながら不合格となりました。だから一般を受ける時、不安

と恐怖で押しつぶされそうになりました。でも会場に行ったとき、先生たちがいて声をかけてくれた時、本

当に嬉しかったです。あまり顔に出ていなかったと思いますが…。今までオネストの先生たちのことを書い

ていますが、高専に合格したのは親の存在もとても大きいと私は思っています。受験期にはたくさんけん

かしたし、たくさんひどいことも言ってきました。でも合格通知を見たときには親は誰よりも喜んでくれま

した。また、おばあちゃんとおじいちゃんにもとても感謝しています。いつもの塾の送り迎えをしてくれて本

当にありがとう。高専に合格できたのも自分一人だけの努力ではないと思います。みんながいてくれたか

らとれた合格だと思っています。でもまだ親たちに感謝していかなければいけない場面が出てくるときが

あると思います。この時は恩返しだと思ってきちんと感謝していきたいなと思います。本当にお世話になり

ました。ありがとうございました。また先生みんなで高専祭来てくださいね～。



海星高校 進学コース Ｓ・Sくん 

私が 3年生の時に知人に紹介されオネストに入りました。 

私は野球部に所属しており、夏の大会で東海、全国と勝ち進んでいったので夏期講習の宿題をするのが大

変でした。でも大変な中でももらったプリントやテキストは全部やりきりました。夏期講習後の模試では偏

差値と点数が以前よりも上がっていたので嬉しかったです。夏期講習が終わってからもコツコツ勉強した

おかげで夏期講習よりもさらに点数や偏差値が上がってきました。 

一番オネストで大変だったのは冬期講習でした。朝から晩まで勉強していたのでいつもヘトヘトで家に帰っ

てきていました。 

でも冬期講習で追い込んだので模試や過去問でもいい点数を取ることができました。 

私は受験で面接と国語の試験をしました。 

奈央先生が国語の作文の練習に付き合ってくれ丁寧にアドバイスなども頂いたおかげで本番でも無事にで

きました。 

村田先生も面接練習に付き合ってくれ、質問やアドバイスをたくさんして頂き、学校だけでは不安だったけ

れど、この練習のおかげで本番も完璧に答えることができました 

私が伝えたいことはコツコツ勉強して宿題を全てすること、特に夏期講習、冬期講習のテキストプリント全

部することで成果が出るので頑張ってください。 

短い間お世話になりました。 

本当にありがとうございました 



四日市高校 国際科学 M・Y くん 

僕がオネストに入ったきっかけは、兄 2人がオネストに行っていたからです。特に長男はオネストで勉強して

かなり成績が上がっていたので、僕も入塾しようと決めました。僕がオネストで一番辛かったと思うのは夏期

講習です。毎日朝から夕方まで勉強した後、帰ってからも宿題をするという生活が何日も続きました。宿題

と小テストの勉強を全て終わらせることができない日もありました。しかし、夏期講習でたくさん勉強したこと

によって、今までに学習した内容をしっかりと定着させることができました。この夏期講習が終わってから、

理科と社会の点数が上がり、とても安定するようになりました。オネストのアピールポイントは、補講がたくさ

んあることです。僕はなかなか家で勉強ができなかったので、週 4でオネストに行って勉強することができた

ので本当によかったです。特に英語の長文補講と数学の補講のおかげでとても力がついたと思います。英

語は補講や授業で何回も長文を読んだことによって、年が明けてからは長文をスラスラ読めるようになりま

した。数学は、補講で難しい問題をたくさん解いたことで、学校の問題が簡単に感じるようになり、難しい問

題も解けるようになっていきました。僕が受験勉強で一番大切だと思うことは、何回も繰り返し問題を解くこ

とです。繰り返し解くことで記憶が定着し、英語や数学などの問題が解きやすくなり、点数が安定してくると

思います。僕はこれを、オネストで勉強することで強く実感しました。普通の授業と補講に通い続けることで、

僕は点数がかなり安定するようになりました。だから、行くのがめんどくさくても、とにかくオネストに通い続け

てください！すぐに点数が上がらなくても大丈夫です。僕も英語の点数が上がったのは入試がかなり近づい

てからです。点数が上がることを信じて、オネストに行きましょう！オネストで勉強ができて本当によかったで

す。オネストの先生方には本当に感謝しています。一年間ありがとうございました！！ 

オネスト　白子校　合格体験記

中野 亜希子
長方形



津高校 普通科 M・Sさん 

受験まであと 1年！ということで私は中 2の春休みからオネストに入りました。中 2の冬に塾探しをしていまし

た。そして、オネストは先生の授業がわかりやすく、面白くて、生徒と先生の距離が近いなぁと思い、個別塾に決

定しかけていたけれど私がオネストに通うとを懇願した結果、オネストに通えることになりました。私がオネストで教

わり、頑張ったことは丁寧に勉強することです。それまでの私は間違えた問題全ての解説を読むのが面倒で飛ば

していたことがありました。しかし、面談の時、先生に解説をよく読んだほうがいいと言われたので時間がかかっ

ても読むようにしました。解説を読んでいる時間は次の課題に取り組めないため何も進んでないように思えて結

構苦痛でしたが、そのおかげで深く理解することができました。辛かったことは冬期講習の宿題です。冬期講習

自体も大変だったけれど友達と休み時間に話したりして乗り越えられました。しかし、私は冬期講習後やらなけれ

ばいけないオネストの宿題がとても辛かったです。家にいる期間、ずっと宿題やらなければいけないくらい多くて

宿題を終わらせることは大変で辛かったです。サボってしまいたい気持ちもあったけれど宿題は絶対やると思って

いたのでなんとか乗り越えられました。また、冬期講習後のぜんけん模試で過去最低に低い点を取ってしまったこ

とも辛かったです。冬期講習の頑張りは何だったんだーと思いました。でも今振り返ってみるとあの時の悲しさで

もっと勉強しなければ！と思い、頑張れたのでぜんけん模試も冬期講習もとても有意義な時間だったと思いま

す。オネストの先生方へ特に伝えたいことは私の多すぎる質問に丁寧に答えてくださりありがとうございますとい

う気持ちです。私はとても質問が多く、膨大な量をオネストの先生方に教えてもらいました。授業が始まる前や終

わった後などたくさん私に付き合ってくれました。中には 23:00 くらいになる時もありました。忙しい中で何回も

何回も質問に答えてくださり本当にありがとうございました。オネストはどんな生徒にも寄り添ってくれるし、志望

校合格のためなら先生の自由な時間をどんだけでも削ってくれるような塾です。宿題は多いけれど頑張った分だ

け力もつきます‼︎辛いこともあったけれどオネスト生になれて本当によかったです！今までありがとうございまし

た。高校生になっても頑張ります！ 

四日市南高校 普通科 M・K くん 

私がオネストに入ったきっかけは姉が通っていたからです。姉がオネストで勉強することで成績が上がるのを見て

入塾することを決めました。オネストで頑張ったことや辛かったことは、宿題や居残りです。3年生の夏期講習や

冬期講習での宿題は家に帰ってからの時間のほとんどを使ってやっと終わるか、終わりきらないことがありまし

た。更にオネストで居残りしないために家で勉強することがとても大変でした。それでも日付をまたいでもやり続け

ることで着実に実力がついていったと実感してしました。もし勉強が辛くなったり、成績があまり上がらなくてもオ

ネストを信じて勉強し続けてオネストに通い続けてください！受験勉強において大事だと思ったことは 1.2年生の

頃からコツコツ勉強することです。3年生になってから復習しなければいけないことが多いと 3年生の単元の勉

強時間が足りなくなったり、自分の気持ち的にも辛くなると思います。分からないことをそのまま放置するのは絶

対にやめた方がいいです！3年生になってからは受験が終われば好きなだけ遊べると言う気持ちで毎日必死に

勉強すると少しはやる気がでていいと思います！オネストのいいなと思うことは補講の充実さや先生が親身に寄

り添ってくれるのでとても頼り甲斐があります！分からないことがあっても絶対に教えてくれるので積極的に質問

するのがいいと思います！オネストに入って 1番良かったことは楽しく勉強出来たことです！オネストでは他の塾

にはない楽しさがあると思います！ 

先生たち 3年間ありがとうございました！ 



四日市南高校 普通科 S・K くん 

オネストに入ったきっかけは友達の親から「オネストいい塾やで」という話を聞いたからです。オネストで頑張っ

たことは毎回出される大量の宿題などをしっかりやりきったことで、つらかったことは暇な時間などは塾や宿

題などの勉強をする時間にあてないといけず勉強に追われる毎日を送らないといけなかったことです。受験

勉強でやってよかったことは過去問を解いたあと間違えた問題などをきちんと理解するまで解説などを読ん

だり先生に聞いて次同じような問題が出たときに絶対に間違えないようにすることです。 

家族へのメッセージ:毎日オネストまで送り迎えをしてくれてありがとう。お父さんやお母さんが色々支えてくれ

たおかげで僕は第一志望校に合格することができました。沢山迷惑などをかけたと思うけどそれがなければ

今僕はここに辿り着くことはできなかったと思います。本当に支えてくれてありがとう! 

後輩オネスト生へのメッセージ:この先大変なことも沢山あると思うけど受験が終わったら思う存分遊べるの

で、この 1年だけでも勉強を頑張って自分の第一志望校に合格するためにこの 1年だけは勉強と体調管

理を優先してください！応援しています！ 

オネストのアピールポイント:とにかく手厚く理解するまでしっかり教えてくれるので普段あまり勉強ができない

人や理解するのに時間がかかる人でもできるようになったり理解できるようになります。なので受験勉強も

自然にできるようになることです。 

四日市南高校 普通科 K・A さん 

先輩からオネストを勧められて夏期講習などに行き始めました。迷っていたもう一つの塾より安くて、たのし

そうだったので入りました。オネストで頑張ったことはたくさんの課題とテストのペナルティです。課題が多くて

学校の授業中とかでもやってました。テストにペナルティがあると絶対ミスできないし、間違えた時は絶望で

した。だから課題もあるけどテスト勉強も頑張りました。あと授業がすごく眠くなるので寝ないように頑張りま

した。受験勉強でやってよかったことは塾の先生に自分の苦手な部分のプリントを作ってもらってそれをする

ことです。受験が近づくと時間もなくて苦手なところだけ勉強したいけどテキストから探すのはめんどくさいで

す。あと学校にも持ってきやすいのでプリントを作ってもらうのが良かったと思いました。もう一つ受験勉強で

やっててよかったことは毎日歴史の教科書を読むことです。全範囲しっかり復習できたと思いました。時代の

流れとかが掴めて、教科書読むだけなら時間もかからないのでやっていました。また、過去問などの問題を

を解いたときに前に同じ問題を解いたのに間違えることがありました。そういう問題をノートに書き出して教

科書で調べて見返せるようにしていました。このノートに書いたことが実際の入試にも出たのでつくってよか

ったと思いました。これから受験があるオネスト生へ！私は Zクラスの 1番前の席から 1番後ろの席に座

ることができました。行きたい高校を諦めずに目指して下さい！応援してます！ 



四日市南高校 普通科 K・N さん 

私は夏期講習からこの塾に入塾しました。私は家では集中して勉強することができなかったですが、オネスト

に入って半強制的に勉強させられる環境になったのでとてもよかったです。そして定期テストでも 30位以

上順位がのびて効果がバツグンでした。オネストの先生は個性的でスパルタ先生の末松先生、いつでも優し

い中島先生、熱血教師西岡先生、みんなの愛されキャラ都築先生のおかげで勉強が少し楽しくなりました。

特に西岡先生は質問した上にもっと教えられて頭がこんがりそうだったです笑笑。そしてお菓子たくさん奢っ

てくれて最高でした！末松先生は誰 1人見捨てず理解できるまでその子に真剣に教えていたのでとてもい

い先生でした！たぶんオネストに入ってなかったら絶対に志望校に合格できていなかったと感じています。先

輩たちに言われたようにもっと早く勉強しとけば良かったと後悔しているので本当に早く勉強した方が自分

のためになると思います。オネストに入ってきつかった、つらかったことはできたけど、その分たくさん楽しいこ

とや嬉しかったことが倍以上かえってきたと思います！約半年間、本当にありがとうございました！またお邪

魔させてもらいます^^ 

四日市南高校 普通科 A・H さん 

オネストに入ったきっかけは、知り合いからの紹介で評判がよく、先生の指導が手厚いと聞いたからです。オ

ネストで頑張ったことは夏期講習で、毎日何時間も塾で勉強し大量の宿題をこなし、毎日先生の厳しいノル

マを達成するのを頑張りました。心に残った授業は、冬期講習での理科の小テストで間違えると、10×日付

分書くのはすごく辛く、心に残っています。数学でも、「π」を書き忘れると 300回書かされ、小テストで 1 ミ

スでもするとプリントが追加され、通常授業以外にも社ゼミや理ゼミ、長文補講、ハイピヨなどの補講がたく

さんあり、ほぼ毎日塾に通っていたのもすごく辛かったです。ただ、オネストに通ったおかげで、今まで全然勉

強してこなかった私にも、家庭勉強の習慣がつき、高校にも合格することができました。これからオネストで

頑張る人たちは地獄が待っていると思いますが、志望校に受かるという目標を目指して一生懸命頑張って

ください！諦めずに努力をすれば必ず合格をすると思います。応援しています。今までたくさんの宿題を出さ

れて、辞めたくなる時もあったけれど、最後まで諦めずに寄り添い、親身に質問に答えてくださった先生方、

本当にありがとうございました。話をするのも楽しく面白かったです！これから、高校生活で様々なことがあ

ると思いますが、頑張っていきます！オネストは勉強のやる気がでない人におすすめです。強制的に勉強さ

せられます…。志望校に受かりたいという気持ちがある人はぜひオネストに入って下さい！ 

四日市南高校 普通科 I・Y さん 

オネストに入って辛かったことは他の塾よりとても勉強量が多いことです。とくに、夏期講習、冬期講習では

小テストで間違えた数だけ課題が出されてとても嫌でした。あと、塾に行く回数が最低でも週に 4回以上あ

ったので塾に行くのが大変でした。すえまつまさみつが悪気なく傷つくことを言ってくるので、メンタルが強く

なって受験では緊張しませんでした。受験勉強はスマホをどうしても見てしまったので、音楽を聴きながら図

書館で勉強してました。日本語の曲だと集中できなかったので英語とかの曲をきいてました。オネストのいい

ところはたくさんの問題に対する質問に答えてもらえたことです。だけど、たまにこんな問題もわからないの

と辛いことを言ってくるのがムカつきました。いつでも先生が全力なので、夏期講習、冬期講習が終わった

頃にはげっそりしてました。 



四日市南高校 普通科 I・M さん 

兄がオネスト出身なので、流れで入塾しました。私は四南に行く友達が多かったから四南を第 1志望にした

けど、当時の偏差値では四南は夢のまた夢でした。四月の全国模試では偏差値 45で、正直無理だなって

思いました。仲がいい子の中で自分だけ Sなのも、頭が悪いのに四南が第 1志望だと言うのも恥ずかしか

ったです。だから、ワークとか色々買ってひたすら勉強しました。夏になって偏差値は上がってきたけど一学

期の成績が悪く、学校での生活も改善する必要があると気づきました。そのため、テスト期間は毎日塾で自

習しました。8月のぜんけん模試ではじめて Zに入り、自分でも力が着いてきてるなと実感できました。そこ

からずっと Zで、燃え尽きることなく永遠に勉強できました。最後まで逃げずにやり遂げられたのはやっぱ

り、みんなと合格したいっていう目標があったからだと思います。自分だけ落ちたらすごく気まづいし、みん

なで受かったらすごく楽しいし。高校生活を細かく想像することがモチベーションになってたと思います。 

末松さんは、いつも元気で常に怒ってて根気強く接してくれる先生で、中島先生は常に優しくてとても優し

い先生でした。目標とやる気さえあれば合格することは可能なので、受験頑張ってください！ 

神戸高校 理数科 U・S くん 

僕は、オネストに小学 4 年生の頃から通っていて、合計 6 年間通っていました。なので、これまで様々な先

生との関わりを持ってきました。直接授業を教えてもらったりした人は 8 人、その他でも、自習カントクとして

や、分からない事を教えてもらったりした人はたくさんいます。さて、つまらない行数かせぎの前置きは置いと

いて、この「オネスト」のよい所を上げていきます。まず、これは白子校だけかもしれませんが、いつ自習に行

っても基本的に嫌な顔をしない事です。なので、家でまともに勉強できない僕にとって、とても助かりました。

次に、先生が良い人ばかりな所です。いつも疲れているけどめんどい事も多少は聞いてくれる末松先生、ダ

ル絡みは多いけど授業は熱心な西岡先生、とても優しく、聖人にしか見えないけれど、しいて言うなら授業

がすごい眠くなる中島先生、声がデカく、ほめる時はほめる、まさに「実直」な人、都築先生、時には優しく包

みこみ、時には鋭い刃で斬りつける奈央先生、よく授業でスーツとネクタイが激安という事を話していた中

根先生、初対面の僕にゲームで絡んできた村田先生、末松 2 世として、自習カントクとして、まとめてくれた

内藤先生など、このような先生達のおかけで、僕は「オネストに行きたくねえ」と思った事が一度もありません。

3 つ目に、夏期、冬期、 春期講習や、その他の補講がとても充実している所です。特に、夏期講習はやば

いです。1 日 6 時間以上やってやっと終わる量の宿題が毎日出されます。しかも、みっちり 5 教科すべてテ

ストもあり、合格点以上とれなかったら居残りなど、生徒を出来る限り追いつめるスタイルで、あまりの物量

に泣いてしまう生徒もいたとかいないとか…でも、努力した分はちゃんとむくわれます。ちゃんと勉強した生

徒(僕とか)は偏差値が 11 上がった教科もありました。だから、なんだかんだ毎回行ってしまいます。最後

に、塾の雰囲気がいい事です。末松先生のおかげなのか、いじめなどはありません。この塾が大好きです。  



神戸高校 普通科 I・M くん 

オネストで頑張ったことは、オネストでもらった教材や言われた宿題をしたことです。宿題は多い時があったけ

どきちんとやりきって頑張りきりました。講習終わりの居残りがつらかったです。このオネストで心に残ったこと

は、先生 1人 1人の印象が強かったです。受験勉強では、心配なところもあったけど、このオネストのおかけ

で不安なところや難しいところを解けるようにしてくれたり、しっかりと解説してくれて、本番では安心して問

題に取り組むことができました。数学や理科を教えてもらった末松先生は、自分が思っていた塾の先生とは

違っておもしろい先生でした。ほかの面ではしっかり仕事をこなし、大変なときでも、しっかりと受験勉強を手

伝ってくれてとても感謝しています。最後まで見守ってくれてありがとうございました。中島先生は初めて合

った時ではあまり話しにくかったけど、いざ話してみると明るい先生だったので安心しました。自分やオネスト

生たぶんほぼ全員苦手な英語をサポートしてくれたり、国語や社会の基本的なところなどを教えてくれて感

謝しています。先生たちのおかげで目標である高校に合格することができましたありがとうございます。 オネ

ストは正直授業を受けるにつれ、勉強やだとか宿題が多くてたいへんだと思うこともあったけどたまにはおも

しろいことがあったからなんとかやっていけました。 オネストのアピールポイントは宿題や心のこりがあったり

と苦しいことがあるかわりにそれなりのおもしろさや楽しいことがあることだと思います。進学パーティーでは、

その前の日にはわくわくしていました。先生たちやみんなが運動しているのを見たことがなかったので楽しみ

でした。当日ではいろんなことをしてとても満足した 1 日でした。勉強づくしからぬけてストレスがたまってい

たのでスッキリしました。勉強でストレスがよくたまったのは過去問かなと思います。45 分間×5 教科ぶっと

おしてやって休憩もはさみながらしていたけど 1 教科、1 教科でつかれ切ってしまうからたいへんだったかな

と今では思います。なので弟にはそのことを伝えようかなと考えています。 オネストの先生たちは 1 人 1 人

の個性が強いと思っているのでこれからもおもしろくがんばって下さい。 

神戸高校 普通科 N・T くん 

私は家で受験勉強が集中して勉強できなかったので冬期講習の時期から進学塾オネスト白子校に入りまし

た。進学塾オネスト白子校では勉強する量がおおくて大変でしたが頑張りました。受験勉強では間違えた部

分を何回も書き直すことが受験では有効だと思いました。私は 1番最後にやったスポーツをいっぱいする授

業が 1番心に残っています。オネスト一楽しかったイベントです。受験を最初から最後まで応援してくれた家

族や先生や友達のみんなにな感謝しています。私はオネストに入ってそんなに時間はたっていないのであま

りわかりませんが、後に入るオネスト生のみんなにはオネストは量が多いだけでそんなに辛くないので頑張っ

て欲しいです。末松先生は授業の効率がよくてすごいと思います。中島先生は授業もわかりやすく説明して

くれて授業外でも話しかけてくれるので受験勉強において 1番助けられた先生であります。都築先生は実

践を踏まえて授業をしてくれていたため社会の勉強がはかどりました。西岡先生は授業中でも外でも目を見

て話してくれるので話がよく頭に入ってきました。例をよくつかってやってくれた英語の授業がわかりやすかっ

たです。進学塾オネスト白子校の先生たちは話しやすくて授業もわかりやすいことがアピールポイントだと思

います。オネストに入ったおかげで私の 1番行きたかった高校に入学することができました。もし私がオネス

トに入っていなくて家庭学習のみで受験に挑んでいたら第一志望の高校に入学できていたかはわかりませ

ん。先生の 3月からの体調を整える方法は最初は疑っていましたが、受験当日本当に頭が冴えて先生のす

ごさがわかりました。本当に感謝しています。 



神戸高校 普通科 I・H さん 

オネストに入ったきっかけはいとこが入っていていいって言っていたから。オネストで頑張ったことは冬休みの

宿題を出された分全部できるように帰ってからすぐ宿題したことと補講をできるだけ参加したこと。えらす

ぎ。つらかったことは長期休みのときの講習前の自習。朝早かったし夏休みとか暑くて自転車で来るのつら

かった。冬休みも寒くて終わり。自習眠い。あと確認テスト落ちたら居残り。居残らされたら宿題終わらん

て。チーム戦大事。友達大事。受験勉強でやってよかったことはオネストの補講にちゃんと参加すること。こ

れさえやれば家であんまやらんでも身に入る。あと過去問を解くのは大事。本番緊張しやんくなる。心に残っ

た授業は雑談とかオネトピ配るやつ。勉強しやんくて楽でした。家族へは仕事の時以外送り迎えしてくれてあ

りがとう。お弁当もありがとう。後輩オネスト生へはあと 1年間がんばって耐えてね。1年ちょいしかオネスト

おらんのになんか 5年もおった気分。オネスト濃すぎる。夏休みと冬休み親の顔より末松見とる。補講はち

ゃんと参加することを勧めます^ ^未松 Tはまじで理科ありがとうございます。数学も。理科入試で嫌いなとこ

ろ満点取れました。予想的中おめでとうございます。数学もいつの間にかできてる問題があって感謝です。

量をこなすって大事。中島 Tは末松 T とはちがって優しかったからいい意味で授業でリラックスすることがで

きました。過去問返されるときほめてくれたりアドバイス嬉しかったです。励みになりました。たかしは補講の

とき少し寝てしまったの申し訳ない。でも授業楽しかったし授業後の話しとるときも楽しかった。西岡 Tは 2

年のときオネストの何もかもが分からんときに優しく笑顔で声かけてくれて嬉しかったし安心しました。オネス

トのアピールポイントは監禁塾オネストやけど粘り強く諦めずに負けずに行ったら実力伸びる！！

神戸高校 普通科 S・H さん 

私がオネストに入った理由は部活で勉強を蔑ろにして中学３年生の 1学期に追い詰められた時、母にオネ

ストの夏期講習を勧められたからです。辛かったことは、塾の時間が夜遅かったこともあり、とても眠い中授

業を受けていたことです。冬期講習では毎日ウトウトしてしまっていました。２、３回くらい寝ている時にストン

と落ちた感覚になりすごく怖かったです。末松先生に伝えたいことは、わかりやすい授業をありがとうという

ことです。いつもわかりやすい例えや言葉で理解を深めようとしてくれました。あと、たまに「終了」という時に

手を叩く音にすごくびっくりします。中島先生に伝えたいことは、いつも優しく丁寧に教えてくれてありがとう

ということです。けど、声でとても眠くなってしまいました。私にとってオネストは、わかりやすく、楽しく、時に

はおもしろかったりして、とても学びやすい場所だと思いました。塾や、学習の仕方など勉強について悩んで

いる人にはオネストをおすすめしたいなと思いました。改めてオネストでお世話になった先生方たち本当にあ

りがとうございました！！！！！！！！！！！！！！！！！ 



神戸高校 普通科 N・R くん 

私がオネストに入った理由は兄が津高校にいってこの塾に入っていたので親に強制的に入らされたからで

す。成績は上がらなかったです。私がオネストに入った時に理系の先生が変わって自称妖精の末松先生が

入って来ました。面白おかしく楽しくできたので良かったです。中一の二学期ぐらいに文系の先生が変わりま

した。英語の先生だけで 3回代わりましたがどの先生も授業がとても楽しかったです。数学はπを書き忘

れると 300回書かされるなど鬼畜ですが先生が何時までも付き合ってくれるので良かったです。塾では 2

クラスに分けられていて私たちの代では下のクラスがうるさかったので上のクラスにずっといるという気持ち

で頑張りました。私の第 1希望は高専だったけど補欠に入りましたが落ちてしまいました。高専の第 2希望

を入れても補欠には入れます。そして私は第 1希望の学科と第 2希望の学科の補欠に入れました。高専に

入りたいという願望から週 6で塾にいって頑張りました。理科の勉強はノートまとめで苦手だった地学が得

意になりました。高専の受験が終わったらモチベーションが消えてあまり勉強しなくなりました。神戸高校は

おすすめしません。色々地獄なので。津西や四南を目指しましょう。オネストではやる気さえあればつきそって

くれるので良かったです。また自習室もあるので自分で勉強ができます。私はオネストの宿題をほとんどした

ことないですが宿題はちゃんとした方がいいです。内申点は 40 とりましょう。のちのち楽になれます。皆さん

も末松先生にスマホ没収されないように頑張りましょう！ 

神戸高校 理数科 T・Y さん 

『オネストに入ったきっかけ』受験生だしどこかの塾に入らなきゃいけなくて友達がオネストに入っていたから

オネストに入りました。冬期講習とか夏期講習が辛かったです。

『オネストで頑張ったことや辛かったこと』オネストで貰ったテキストとかプリントの中で自分が苦手だったり分

からない問題が多い教科の単元のところを先生に言ってプリントをもらったり分からないところを先生とか友

達に聞く。 

『受験勉強でやってよかったこと』理科のイオンの名前付けて戦わせる授業が心に残りました。 

『家族へのメッセージ』いつも送り迎えありがとう！ 

『後輩オネスト生へのメッセージ』ほんとにしんどいと思うけど頑張ってください！！受験頑張ってやって終わ

ったあとの開放感やばいです！ 

『各講師へのメッセージ』末松先生 いつも死にかけで勉強教えてくれてありがとうございました。分からない

ところを分かるまで教えてくれて嬉しかったです。中島先生 いつも優しく勉強教えてくれてありがとうござい

ました。西岡先生 英語の補講いつもありがとうございました。西岡先生の英語の授業ほんとに分かりやす

いし受験に出そうなところとか言ってくれていつも紙にたくさん書いてました笑。都築先生 社会の補講あり

がとうございました。話しやすくてめっちゃ面白すぎました。たかし最高！！ 

『オネストのアピールポイント』オネストのアピールポイントは先生が個性的で話しやすくてめっちゃ面白くて楽

しいけど勉強は瀕死状態になるまで追い込まれて監禁されるところです. 



神戸高校 普通科 U・A さん 

オネストに入ったきっかけは兄が入っていたため自動的に入れられました。オネストでつらかったことは居残り

です。冬期講習だとほぼ毎日居残りをさせられとてもつらかったのですが、今ではそのおかげか半強制的に

勉強させられるので家で勉強しない分オネストではたくさん勉強できてよかったです。心に残ったオネストの

授業は 2年生の時西岡先生が英語の授業のほとんどを使って自分の家の犬の話をはじめたことです。とて

もためになりました最高ゴンゴン。末松先生は教え方が上手くてわからないところがあっても学校の先生よ

りも聞きやすくておもしろいしオネストの先生の中では年が近いっちゃ近いので話しやすく良い先生です。つ

づき先生はめっちゃ人のこと馬鹿にするけどおもしろいし受験前はたくさんはげましてくれてとても嬉しかっ

たです。またはげましてください。西岡先生はいつも前向きな言葉を言ってくれてお菓子もくれるし理科の説

明がわかりやすくていつも聞いていました、一度話し始めたら長いところも最高です。またアイス奢ってくだ

さい！！！中島先生は雰囲気がほわほわしてて優しくてたまにお菓子もくれてまーーーじでいい先生です。

オネストのアピールポイントはブラックですがその分 1人 1人に向き合ってくれてどの先生達もフレンドリーで

話しかけやすくだんだんオネストに行くのが楽しくなります！！！！！！！！！！！オネスト入ってなかった

ら神戸受かってないです！！ほんとホネストに入ってよかった！！！！！！！ 

津東高校 普通科 O・Y さん 

オネストに入った理由は五教科できて、評判がよく、先生の指導が熱血でとても楽しそうだと思ったからで

す！オネストで頑張ったことは、夏期講習で朝の 9時 30分から、夜 10時くらいまで塾で勉強して、分から

ないところを積極的に先生に聞いて、わかるようになるために頑張りました。辛かったことは、夜遅くにある

ので毎回の授業とても眠たく、宿題が多く、冬期講習では、間違えた問題が、日にち×10 でたくさんかかな

ければいけないことがとてもとても辛かったです！また、過去問タイムや、社ゼミ、理ゼミ、長文補講などたく

さん塾に行く回数が増えとても大変でした。オネストに入ってよかったことは、8月に受けたぜんけん模試で

は、志望校判定が D判定でとても厳しい状況だったけれど、12月くらいに受けた全県模試では、A判定が

出て、結果的に第 1志望校に合格することができたのでオネストに入ってよかったなと思いました。私が受

験勉強出やってよかったことは、テストなどで間違えた問題などを中心的に、分かるようになるまで何度も繰

り返してすることや、復習を習慣的にすることです。末松先生へいつも分からないところがあった時に、めっ

ちゃ簡単な問題や、長文の問題でも、問題をしっかりと読んでいなくて、すぐに質問をしに行っていたので注

意されたり、授業中よく寝ていて注意されたりと、たくさん怒られたけれど、オネストに入ったことで自分の欠

点や、短所に気づくことが出来たのでそこを直そうと思うことが出来たのでとても良かったです！ 



四日市西高校 普通科 M・S さん 

『オネストに入ったきっかけ』 友達にオネストを紹介されたから入った！！ 

『オネストで頑張ったことや辛かったこと』補講に多く参加することを頑張った。夜遅くまで塾があることが辛

かった。 

『受験勉強でやってよかったこと』社会や理科の単語を暗記することをしてよかったと思う！ 

『心に残ったオネストの授業』西岡先生の子供の英検の話がずっと記憶に残ってます！ 

『家族へのメッセージ』家族のみんな支えてくれてありがとうございましたーーー。 

『後輩オネスト生へのメッセージ』オネスト生勉強頑張ってください。 

『各講師へのメッセージ』末松先生わからないところ教えてくれてありがとうございましたーー。雑談おもろか

ったです。中島先生細かいところまで教えてくれてありがとうございましたーー。話しててたのしかったです。 

西岡先生英語の上手な使い方教えてくれてありがとうございましたーー。西岡先生の子供の英検の話おも

しろくてずっと記憶にあります！！都築先生社会の文を書けるように教えてくれてありがとうございましたー

ー。オネスト生との関わり方おもしろかったです。 

『オネストのアピールポイント』オネストのアピールポイントは補講が多いところ。あと授業中おもしろいところで

す。あと点数が上がるところです 

白子高校 普通科 T・G くん 

オネストで特に印象に残っているのは、夏期講習と模試です。夏期講習では、朝から夜まで勉強し続けるこ

とが大変でしたが、乗り越えたときの達成感は忘れられないです。模試では、最初は思うように点数が取れ

ず悔しい思いをしました。けれど、復習を重ねるうちに少しずつ成績が上がり、自分の努力が結果につなが

ることを実感しました。塾では勉強だけでなく、努力することの大切さも学びました。苦手な科目も、何度も

挑戦し続けることで克服できると知りました。 

白子高校 普通科 M・K くん 

オネストに入った理由は友達が先にいてとても楽しそうに勉強していて入ろうと思いました。オネストではで

きない問題を解決できるまで先生達が付き添ってくれてそのおかけでわかる問題が多くなり感謝しきれませ

ん。心にのった授業は西岡先生の昔の旅行会社での旅の話がめっちゃ面白く悲しくもなりました。 

後輩へのメッセージ、ここの塾は居残りがめっちゃ多くて大変だけどそれがまたいい思い出になると思うから

諦めずに最後まで頑張って。勝手に当ててきて間違ったら居残りにされます。気をつけて！ 

家族へのメッセージ、塾の金ばり高いけど何も言わずに金を入れてくれる両親に感謝してもしきれません。 

オネストのアピールポイント、先生がおもしろい、動物園みたいににぎやかでおもしろい、たかし推しです。

最後に 3年間半いろんなことがあったけどこのこの白子校オネストでたくさんの思い出が作れてとてもよか

ったです。本当に今までありがとうございました。また遊びに行くからお菓子の準備しといてねよろしくね 



白子高校 普通科 G・K くん 

オネストに入ったきっかけは、兄が元々オネストに入っていたことです。塾が初めてで慣れるまで時間がかか

るかなと思っていたのですが、学校の友達が沢山いたのですぐに色んな人と関わることが出来て友達も増え

ることが出来ました。塾の先生もすぐに馴染むことができました。オネストでは 10月から入塾して慣れない

ことも多く日々の授業でも居残りが多かったので、とても辛かったのですがオネストのみんなと乗り越えるこ

とが出来ました。オネストに入っていなかったら勉強も伸びずに不安が残るまま受験を行っていたと思うので

すが、前期では面接を完璧にするまでとことん先生が付き合ってくれたので不安が残らないよう受験に挑む

ことが出来ました。残念ながら前期は落ちてしまいましたが、そこから後期に向けて一生懸命分からないこ

とがないように勉強を頑張れました。後輩オネスト生へのメッセージは、人によりますが、沢山居残りがあると

思うので頑張ってください！笑 各講師のメッセージ。末松先生は人とすごく馴染みやすく生徒と全力で頑

張ってくれるとても素晴らしい先生です。中島先生は困っている人を見過ごさないように話しかけてくれて生

徒と理解してくれるとても優しい先生です。オネストは、分からないを減らしてくれるようなそんな素晴らしい

塾だと思います。10月から 3月まであっという間な短い時間でしたが本当にお世話になりました。オネスト

大好きです！ 

鈴鹿工業高等専門学校   電子情報工学科  K・T くん 

私のオネストに入ったきっかけは、兄が通っていた、ということと三年生になって流石に勉強しないといけな

いな、という思いがあったからです。恐らくオネスト生の全員が不満に思っているであろうことを言います。

「宿題が多すぎる!!」普段からそこそこ宿題は出されますが、異常に多くなる時期があります。それは夏期講

習と冬期講習です。これらの時期には、自由時間があまりなかったため、辛かったです。私が一番心に残っ

たオネストの授業は、面接練習です。必死に自分で考えた志望動機に対して「面白くない」と先生に言われ

た時や意味が分からない質問をされた時は、 「このままでは落ちてしまうのかもしれない」と思いました。し

かし、これらの辛い出来事に耐えたお陰で志望校に受かったのだと考えています。 

Therefore, I think it's important not to give up on anything.  

If you don't give up on anything, you will get good results and good experiences. 

When I looked at my entrance examination result, I wasn't surprised with it.  

Because I thought I'll pass it absolutely. 

It's the most important thing to have confidence in an exam. 

Break a leg! 



四日市工業高校 電気科 Y・K くん 

オネストに入ったきっかけは定期テストの点数が悪く無理やり入れられました。最初だったので友人が 1 人し

かいませんでしたが、先生が優しかったのであまり緊張をすることありませんでした。オネストに入った最初の

テストではみごとに最下位をとることができました。とても名誉のことだと思いうれしかったです。受験勉強に

とてもよいと思ったのが、入試テストの直しをすることで、徐々に点数があげていくことができました。最初は

合格点にたっしていませんでしたが直しをしていくときにだんだん理解 していきテストの点数があがっていき、

とても楽しかったです。 家族へのメッセージは毎日授業中におなかがならないように 仕事を早くおわらせて

ごはんをつくってくれたのがとても感謝しています。そして高いオネスト代を払ってくれてとてもありがたかった

です。 オネストの後輩へは生半可な気持ちでオネストに入塾はおすすめしないことです。オネストのアピール

ポイントは先生があかるく、とてもおもしろいということ、あと授業がとてもわかりやすいし楽しい。オネストは

しんどい時もあったけれど楽しい時の方がとても多いと思いました 。 

津工業高校  電子科 H・K くん 

進学塾オネスト白子校に入ったきっかけは、私は中学三年生の頃に進学塾オネスト白子校にきたのですが、

前に入っていた塾では成績がなかなか上がらず困っていたのですが、友だちが｢オネストわかりやすいし、先

生たち優しいからおすすめやで！｣って教えてくれたので進学塾オネスト白子校に入りました。オネストで頑

張ったことや辛かったことは夏期講習や冬期講習です。この 2つの講習は日曜日以外毎日あったのです

が、極力休まずに参加しました。それが頑張ったことでもあるし辛かったことでもあります。家族へのメッセー

ジは約 1年間自分を支えるために夜遅くまで眠い中オネストまで車を走らせて送り迎えをしていただきあり

がとうございます。後輩オネスト生へのメッセージは、自分は 3年生からしかいなかったので中学 2生までど

れくらい辛かったか、厳しかったかはわかりませんが、3年生では多分それ以上に辛く、厳しくなると思うの

でそれまで頑張ってきたなら耐えれると思うので、しっかり逃げずに頑張れ！各講師へのメッセージは、まず

末松先生、3年生の春期講習からとてもお世話になりました！末松先生の授業はとても楽しく、笑うことが

多かったですが、時には厳しく、生徒一人一人のことを考えて沢山のことを教えてくれてとても感謝していま

す。次は中島先生、自分は文系がとても苦手だったのでとてもお世話になりました！先生の授業は優しく生

徒思いでとても分かりやすかったです。末松先生、中島先生、とても手のかかる学年でしたが 1年間本当

にありがとうございました！これからも進学塾オネスト白子校の教師として頑張ってください！ 



津商業高校 情報システム科 F・K さん 

私がオネストに入ったきっかけは、お母さんに春期講習を申し込まれて学校から帰ってきたら勝手に入れら

れてました。辛かった事は冬期講習の地獄と授業で急に当てられて間違えたらなんか強制的に居残りが決

められて一生家に帰れなかったことです。居残りで間違えまくると段々みっつんが普段と比べて怖くなってい

くので怖いし難しいしだいぶきついです。やってよかった受験勉強はオネストで配られる 1年生からの復習

の基礎とか中級のプリントを何回も解き直すことです。印象に残った授業は天体の授業でいつもより雑談が

おおめで楽しかったからです。オネスト生へのメッセージは受験の面接練習は怖すぎるから覚悟しないとしん

じゃうよみっつんは居残りになるとまじ怖いです。あと面接練習になると人格変わって怖すぎるけど緊張

感とかあってめっちゃ練習になります。中島先生はずっーと優しくて応援してくれて最高でーす！都築先生は

なんかいじってくるけどいっつも笑わしてくれるし受験前にいつもみんなを禿げまして👴🏻くれて最高でーす。 

西岡先生はいつもお菓子くれておもろくて最高！オネストは The熱血って感じやから強制的に勉強できて

いいし分からない所は聞いたらいつでも教えてくれるのでよかったです。オネストに入ってなかったら何も勉

強分からないし私立も絶対落ちてると思うのでほんまに感謝してます！！！！！！！！！！勉強おしえて

くれてありがとうございました。 

津商業高校 ビジネス科 N・K さん 

私がオネストに入ったきっかけは友達に誘われて 1年の終わりから入りました。オネストで辛かったことは夏

期講習や冬期講習です。夏期講習や冬期講習は長い時間勉強してその後にほぼ毎回居残りがあって課題

が終わるまで帰れなかったのでとても辛かったです。みっつんスパルタです。オネストで 1番心に残った授業

は西岡先生が一限まるまる使って犬の話をしてくれたことです。今までの授業で 1番集中して受けた授業で

した。めっちゃ楽しかったです！みっつんへ オネストに入る前は数学がとても苦手で点も全然取れなかった

けどみっつんに教えてもらってから数学の点がどんどん伸びていって今では得意教科になりました。ありがと

うございます。中島先生へ 1年の間文系を担当してくださってありがとうございました。中島先生のおかげ

で国語の点がとても伸びました！入試当日は社会が思ったより点取れてめっちゃ嬉しかったです。西岡先生

へ 1年ちょっと英語を担当してくださってありがとうございました。声が大きい授業がとても印象的です。話

をし始めると話がなかなか終わらないの面白かったです。後、毎回お菓子くれるのめっちゃ嬉しかったです。

またアイス奢ってください♡都築先生へ 1年ちょっと社会と国語を担当してくださってありがとうございまし

た。とても声が大きくて印象的でした。いつも禿げましてくれてありがとうございました！これからも禿げ増し

てください！次受験生の子は内申をたくさん取っておいてください！前期はほぼ内申で決まります。オネスト

は熱血教師が多いので勉強ざんまいです。でも高校受かりました！オネストに入ってる子頑張ってね！ 



津商業高校  ビジネス科  S・K さん 

私がオネストに入ったきっかけは、オネストに通っている友人から、成績を上げたいならココ!とすすめてもらっ

たことです。実際に入ると他の塾に比べて、授業や補講が多かったり、授業の終わる時間が遅くとても大変

でした。特に冬期講習が一番辛かったです。一週間連続であるのに対して大量の宿題、毎日のテストとほぼ

毎日のいのこりで頭がおかしくなりそうでした。だけどサボらず乗りこえた結果、内申点が三年間で一番良か

ったし、順位も三年間で一番良い順位を取ることができました。これがさらにモチベになり、家での勉強量が

増えたし、解けたときの嬉しさや楽しさを知ることができました。心に残ったオネストの授業は、期末テストの

テスト勉強です。すごく教室がうるさくて、普段おこらない中島先生が「もう少しで受験には見えない」「合格

する気がないのかと思う」と皆の前で注意しました。私はあらためて自分はもっと真剣に勉強しないといけな

いんだと強く思ったので印象深いです。 

〈オネストのアピールポイント〉 

１， 熱血教師：たまにキツイことも言われるけど、逆に火がつく！合格に近づける！ 

２， 休み時間はフレンドリー：男子が休み時間先生とゲームしたりしています！ 

３， 達成感をすごく感じられる：超キツイけど、成績は必ず伸びる！もっとがんばりたいと思える！ 

４， 説明がわかりやすい：わからない所はを分からないと言いやすい。具体例をもちいて説明してくれて、

頭にのこりやすい！ 

５， オネスト祭がある：後期の次の日に体育祭オネスト ver がある！オネストは男女の壁が少ないと思

う！他の塾ではないから楽しめる！ 

〈後輩オネスト生へのメッセージ〉 

他の塾に比べて大変な所が多いかもしれないけど、真面目に頑張れば多分第一志望合格できる!でも塾に

通うだけじゃなくて家とか学校での努力も必要だと思うからファイトです！  

津商業高校  ビジネス科  Y・S さん  

オネストに入ったきっかけは鈴鹿高校の受験後期の受験の対策をするためです。塾に入ったことがなかった

ので入って学力を高くしようとしました。オネストでは冬期講習をがんばりました。冬期講習から入って慣れな

い環境でしたが、一生懸命がんばりました。冬期講習では朝早くから毎日きて、夕方まであり、大変でした

が、友達と勉強したことがとても思い出となっています。前期の受験に向けて塾で面接練習をしたことがと

ても印象に残っています。面接の文を全く考えていなくて、先生に夜遅くまで文を考えることを手伝ってもら 

いました。この面接練習のおかげで前期で合格できたと思っているのでとても感謝しています。ありがとうご

ざいました!  



四日市商業高校  情報マネジメント科   K・Y さん 

先輩からの紹介でオネストの体験に参加しました。先生が全員明るくて接しやすくてすごく良いと思った。だ

から入塾しました！オネストでは、宿題が大量に出されたり、塾の終了時間が遅すぎたり、接しやすい先生

でありながらもスパルタな先生ばかりでしんどかった。過去問をたくさん解いたり、先生に質問しまくるのが

大切!!家から塾まで自力で来れる距離じゃなくて、ずっと両親が送迎をしてくれていたので、いつか「ありがと

う」って言いたいです!私立に、お金も入れる予定なかったけど、最終入れてくれてありがとう~♡!安心して公

立受験できました☆勉強がんばるのもそうだけど、絶対に中 1 から内申点だけは取っておいてください。あ

とから本当にいいことがあります!!!内申内申内申! オネストは、先生たちが本当にフレンドリーで接しやすい

し、分からんところは全部つきっきりで教えてくれるし、言えば居残りで時間をとってくれます!本当にしんどい

時もあるけどいい塾です!!夏には、アイス・かき氷を買ってきてくれたり、みんなで花火見に行かせてくれたり、

ポッキーの日は、ポッキーをくれたり、ちゃんと授業をしながらも、ごほうびをくれたりして、それがモチベとなっ

て最後までつづけられました♡まさみつ！ありがとう^^  

四日市農芸高校  環境造園科  H・R さん 

私は、オネストのおかげでメンタルが強くなったと思います。私は、人生さぼっても、どうせ楽しく生きていける

だろう!と考えていました。ですが、心があるかないかわからない末松先生にぼろかすに言われて、たまに、

車の中でお母さんにぐちりながら、泣いていました。そこまで言う?!ってぐらいに言ってきたので、いつもむか

ついた時は、「ハゲてふとってしまえばいいのに」と神に祈ってました。ですが、テストでちょっと良い点数を取

ったときに、たくさんほめてくれるので、とてもうれしかったです。授業も興味を持てるように、ゲームやマンガ

の話をまじりながらしてくれたので、普通の授業も楽しく参加できました。だけど、今になってもやっぱり、あん

なにやる気の無くすようなことを言わなくていいと思ってます!!メンタルが強くなったのは、そのおかげだけ

ど・・・オネストは、きついし、つらい塾だけど、入って良かったと思っています。仲の良い友達もできたし、花

火大会の日と塾がかぶったときに皆で少しだけ花火を観に行ったりしたのが、とても良い思い出です。オネ

ストは、つらいけど、楽しい。塾としては最高だと思います。

高田高校 Ⅱ類 Y・K くん 

僕がオネストに入ったきっかけは体験でオネストに入った時に先生が優しくて面白かったからです。オネストで

頑張ったことは、定期テストのテスト期間中に勉強を頑張ったことです。授業では何回も演習することを頑張

りました。つらかったことは中 3の冬期講習と夏期講習で全ての科目の小テストを毎日勉強しなければなら

なかったことです。受験勉強でやって良かったことは前日に色々な問題集の間違っているところを確認した

ことです。心に残ったオネストの授業は旧伊藤の移動が決まったやつです。家族へのメッセージは応援がを

ありがとうです。後輩オネスト生へのメッセージは受験勉強は気づけば終わってることです。オネストのアピー

ルポイントは手厚いことです。




